

Mg
SFO
40
Aimar



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

50384

CÁMARA DE DIPUTADOS
PROVINCIA DE SANTA FE
PARTIDO DE MOVIMIENTO
22 DIC 2022
Recibido.....19.37.....Hs.
Nº.....50384.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe respecto de la obra Camino Viejo a Esperanza, de la ciudad de Santa Fe, lo siguiente:

- a) Partidas presupuestarias asignadas en los ejercicios 2020, 2021, 2022 y 2023, con la correspondiente fuente de financiamiento asignada.
- b) Licitaciones públicas finalizadas o en curso.
- c) Recursos efectivamente erogados.
- d) Partida presupuestaria destinada a pauta publicitaria.
- e) Erogaciones efectivamente incurridas en gastos publicitarios vinculados a la obra: folletería , redes sociales, anuncios en youtube, etc.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En el último mes, el Gobierno Provincial ha llevado adelante una campaña publicitaria (folletos impresos, anuncios en YouTube, entre otros) haciendo alusión a las etapas de una de las obras fundamentales que se llevan adelante en la zona noroeste de la capital provincial: Camino Viejo a Esperanza.

Este pedido de informe se fundamenta en la necesidad de contar con información precisa sobre el monto asignado por el Gobierno Provincial a dicha obra.

Camino Viejo a Esperanza es un proyecto que surge como respuesta a un reclamo histórico de los vecinos de la zona, que atravesó varias generaciones. Se trata una obra hídrica y civil que tiene como objetivo reducir el riesgo hídrico de toda la cuenca Flores. Más de 150 mil personas de 13 barrios de la ciudad se verán beneficiadas cuando las mismas sean concluidas.

Las intervenciones comprenden dos etapas. La primera de ellas, con un presupuesto de \$ 204.406.284, fue concluida a mediados de este año. El segundo tramo de la obra ya fue licitado y aprobado por Nación, se encuentra actualmente en proceso de adjudicación y su monto supera los \$1.000 millones.

Es por todo lo anteriormente expuesto que solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto.

NICOLÁS AIMAR
Diputado Provincial